



2017: Avec votre aide, MIBLOU soutient inlassablement les jeunes handicapés.

Avec plus de 35 ans d'expérience dans ce domaine, MIBLOU est plus convaincu que jamais qu'il faut tout faire pour maintenir les enfants en situation de handicap dans leur milieu familial, qu'il soit rural ou urbain.

VOICI COMMENT MIBLOU FONCTIONNE AVEC LA READAPTATION A BASE COMMUNAUTAIRE.



Activité économique à domicile.



Physiothérapie par la maman au village.



Réunion du groupe "handicap" dans le village.

La Réadaptation à Base Communautaire (ici : R.B.C. - en Inde : C.B.R.), promue par l'O.M.S., favorise l'intégration des personnes en situation de handicap. Cette stratégie est née du besoin de combiner les efforts de différents secteurs : les personnes handicapées et leurs familles, la communauté, les services sociaux, de santé, d'éducation et de formation.

La communauté est une ressource dont on doit se servir afin de permettre à ces personnes de déployer toutes leurs capacités.

En mettant en place localement la réadaptation à base communautaire à travers les O.N.G. locales collaborant avec MIBLOU, un support social et médical est donné aux parents, quelque soit leur niveau socio-économique. Ils sont instruits sur la nature du handicap de leur enfant, ainsi que sur les possibilités de soins et d'accompagnement à lui donner dans le but de lui offrir un avenir meilleur.

Cette méthode permet à la famille de rester unie, d'être soutenue par la communauté, d'éviter que l'enfant ne soit abandonné à son propre sort, voire déposé en orphelinat ou en institution où il va rester indéfiniment.

Le personnel communautaire est engagé parmi les habitants du bidonville ou du village. Avec l'aide de l'O.N.G. locale, il va avoir la responsabilité d'instaurer un programme de soins et d'éducation personnalisé pour chaque enfant en inculquant à ses parents quelques concepts de physiothérapie et en les incitant à stimuler l'enfant handicapé par des jeux.

C'est à lui qu'incombe la tâche de rendre visite à la famille chaque semaine et de suivre l'évolution de l'enfant. Il rencontrera les instituteurs afin d'intégrer l'enfant dans l'école publique. Le lien se fera aussi avec l'O.N.G. locale qui va fournir le matériel orthopédique nécessaire. Il guidera les familles

dans les mesures administratives à prendre afin de bénéficier d'une carte d'identité et d'invalidité, afin de pouvoir bénéficier d'une petite rente.

Les mamans et les grand-mères, qui souvent ne travaillent pas ou peu, se regroupent et collaborent avec le personnel communautaire. Elles partagent un problème commun, leur handicap ou celui de leurs enfants, et s'efforcent de le surmonter ensemble au mieux.

Aux mères est offerte la possibilité d'apprendre la couture, la broderie, la fabrication de bijoux ou de savon, ou l'emballage de divers produits utiles, comme les épices. La vente de ces produits leur donne l'occasion de gagner un peu d'argent. La mise en commun de ces bénéfices permet aux familles d'obtenir un prêt et de mettre en place un projet économique, comme l'achat d'une vache ou la création d'une échoppe.

SANCHAR - KOLKATA - La vie rurale.

Le travail de réadaptation à base communautaire (C.B.R.) de Sanchar, dans les villages au sud de Kolkata, se poursuit sans relâche.

Dans cette région, beaucoup d'enfants naissant de mariages consanguins, sont très souvent touchés par des problèmes d'audition. MIBLOU a fourni à 25 enfants des appareils auditifs avec vos dons.



Pose d'un appareil auditif.



Soutien scolaire au village pour un enfant sourd.

Le programme de parrainage de Sanchar permet aux enfants choisis de bénéficier d'une aide plus spécifique, ciblée pour eux, avec un programme éducatif, de la physiothérapie et du matériel orthopédique approprié. Les enfants sont scolarisés dans des écoles publiques en fonction de leur niveau de connaissances, et quand leur handicap est trop important, les interventions se passent à la maison.

Les parents ne sont pas oubliés, ils reçoivent un soutien moral et une aide financière sous forme de prêt afin d'améliorer leurs conditions de vie.

L'eau arrive pour Safia.

Un petit village de cette région du sud de Kolkata a eu la chance de voir installer une pompe à eau grâce à un don spécial à MIBLOU. C'est Safia, 32 ans et paraplégique depuis l'âge de 15 ans, qui en profite le plus, la pompe étant attenante à sa maisonnette. Cela facilite la vie de sa maman âgée et de sa famille vivant un peu plus loin, qui auparavant véhiculaient des seaux d'eau saumâtre depuis un étang voisin.

Aujourd'hui, Safia est plus indépendante pour sa toilette et toutes les autres activités nécessitant l'eau. La santé de tous ceux qui vivent autour du puits s'est aussi bien améliorée.



Grand prix du mérite Jo Millar 2017



Remise du prix à Nedarokai par Marika Millar, Vice-Présidente de Miblou.

Déterminée, Nedarokai a donc choisi d'étudier à la maison, se présentant au collège pour les examens qu'elle réussit brillamment. Pour soutenir sa famille financièrement, elle s'est mise à chercher du travail. Un jour, elle a rencontré un enfant handicapé et a découvert que rien n'existait dans sa région pour l'aider. Le curé du village, handicapé lui-même, l'informa que Mobility India allait ouvrir une antenne dans la région. Elle s'y rendit, postula et eut la chance d'être sélectionnée pour une formation de physiothérapeute au centre de Mobility India-Bangalore.

Au début, la langue locale Kannada (dans le Karnataka) et la langue anglaise utilisée pour les cours lui ont posé problème. Résolue à réussir, elle a pu surmonter cette difficulté. " Les sessions pratiques, l'interaction avec les patients de langue et régions différentes, les présentations de cas devant les professeurs et les autres étudiants ont accru la confiance que j'avais en moi et en mes compétences." dit-elle.

Nedarokai est une étudiante très ponctuelle, qui ne manque jamais. Elle a une soif d'apprendre qui lui permet de surmonter les difficultés avec brio.

" Cette profession me donne entièrement satisfaction. Servir les autres dans le besoin est ce que j'aime faire. Je me réjouis de retourner dans ma région travailler avec les personnes en situation de handicap afin de leur apporter une aide qui n'existe pas encore chez nous. "

Son dévouement envers les autres, sa grande envie d'étudier, ses efforts couronnés de succès, grâce à la détermination dont elle a fait preuve depuis son plus jeune âge, font que " le grand prix du mérite Jo Millar " lui a été décerné le 2 août 2017.

Nous lui disons tous : Bravo Nedarokai !

La Spastic Society de Kolkata parcourt les bidonvilles.

L'exode rural vers Kolkata continue à un rythme soutenu. Un tiers des habitants de cette mégapole vit dans la précarité des bidonvilles.

Malgré ses efforts et sa collaboration avec 11 des grandes O.N.G. locales, la Spastic Society doit travailler sans relâche, le nombre de personnes handicapées ne cessant d'augmenter. Aujourd'hui, 82 quartiers sur les 97 que compte la ville sont couverts par leurs soins.

Notre programme d'aide, qui existe depuis 13 ans, est toujours apprécié et porte ses fruits. Du fait de l'augmentation de la population, cette année un millier de nouvelles personnes

croissant de naissances en lieu médicalisé, le handicap le plus fréquent est l'infirmité moteur-cérébrale (I.M.C.). On retrouve ce type de handicap en Inde dans tous les programmes de MIBLOU.



Réunion au sein de la communauté du bidonville.

Chez les adultes, un diabète souvent non diagnostiqué dont les conséquences mènent à des amputations, et les accidents de la route avec des blessures mal soignées qui engendrent de nombreux problèmes à vie sont la cause de la majorité des handicaps.

La Spastic Society soutenue par vos dons à MIBLOU est aussi là pour former les employés des O.N.G. locales. Elle leur enseigne les soins quotidiens, les informe des possibilités pour recevoir de maigres rentes, leur donne les références de centres de soins accessibles financièrement. Elle travaille également tout le côté social, le soutien moral et leur donne des clés pour améliorer leurs conditions économiques.



Ouvrir une échoppe à thé : améliorer leur vie.

ont bénéficié du soutien nécessaire à leur situation.

Les enfants sont toujours notre priorité. Heureusement, la poliomyélite est en voie de disparition totale. Aujourd'hui, pour des raisons encore inconnues, malgré un nombre

L'histoire d'un enfant parmi tant d'autres soutenus par MIBLOU.

Aryan a 6 ans et demi et son handicap moteur-cérébral est sévère ; il ne communique que par des cris très difficiles à comprendre. Sa maman est décédée et son père est parti lorsque son fils avait 6 mois. Depuis, c'est sa grand-mère maternelle qui prend soin de lui. Lorsque l'O.N.G. locale l'a repéré, il vivait principalement couché et dépendait à 100% d'elle. Son intégration à l'école avec d'autres enfants a été un défi parsemé de larmes. Maintenant il ne veut plus en partir ! Avec de l'aide, il mange enfin des aliments solides.



Aryan en thérapie.

Tous ces progrès ont été rendus possibles grâce aux travailleurs sociaux et aux soignants de l'O.N.G. locale qui veillent sur Aryan.

La Spastic Society a utilisé vos dons à MIBLOU pour lui fournir une chaise basse spécialement ajustée à sa taille avec une tablette. Il a également reçu des attelles de jambes afin de lui permettre de se tenir debout. Un tableau avec des pictogrammes lui permet de communiquer et plus les jours passent, plus il adore apprendre.

Nos anciens étudiants se perfectionnent.



Mme Ritu, directrice des formations à Mobility India, entourée par quatre des cinq étudiants.

Depuis de nombreuses années, MIBLOU finance des formations en orthopédie au grand centre de Mobility India à Bangalore. Ce dernier reçoit régulièrement de nombreux prix en reconnaissance de son formidable travail dans le monde du handicap.

Mobility India est affilié à de nombreux organismes nationaux et internationaux d'orthopédie, ce qui permet aux anciens élèves de venir améliorer leurs compétences et de revaloriser leurs certificats et diplômes.

MIBLOU a contacté cinq de ses plus brillants anciens élèves que vous avez parrainés par le passé. Des cours, les menant vers un diplôme supérieur, grâce auquel ils peuvent obtenir une meilleure qualification professionnelle, leur ont été offerts.

Tous les cinq ont réussi leurs examens finaux. Maintenant, chacun d'entre eux va retourner à son travail avec de nouvelles responsabilités et une augmentation de salaire.

VISAKHAPATNAM - LE CENTRE DE RÉADAPTATION POUR PARAPLÉGIQUES.

Le centre T.A.P. continue à accueillir pour des séjours de rééducation, prioritairement les paraplégiques, les personnes ayant eu un accident vasculaire cérébral ou un grave accident de la route. Situé dans ce centre, l'atelier orthopédique MIBLOU continue à fabriquer et distribuer des appareils orthopédiques, des aides à la mobilité ainsi que des chaises spéciales pour les enfants.

Des O.N.G. locales leur passent des commandes pour toutes sortes d'articles, comme des sièges adaptés pour handicapés, qui ne se trouvent nulle part ailleurs dans la région. Lors de la visite de Marika Millar en août dernier, une grande distribution de matériel a été faite pour le plus grand bonheur des enfants handicapés et de leurs parents.

MIBLOU prend en charge le salaire du technicien en orthopédie ainsi que celui de la physiothérapeute. MIBLOU finance également le matériel pour la confection des aides à la mobilité. Nous tenons à remercier les donateurs qui ont financé l'entretien de deux lits du centre pour quelques années. Ce financement permet de couvrir l'achat de petit matériel médical pour les soins, le linge de lit et les produits d'entretien.



MIBLOU et les aides à la mobilité pour frs.100.-

Nous avons besoin de vos dons en priorité pour soutenir nos programmes de distributions d'aide à la mobilité, soit des appareils orthopédiques en tous genres, des fauteuils roulants, des cannes, des béquilles, des chaussures spéciales ainsi que diverses aides auditives et visuelles.

Vous l'avez peut-être remarqué au cours de ces dernières années, parmi les enfants de ces programmes se glissent des adultes et des personnes âgées pauvres et malmenées par la vie. En fournissant une aide à la mobilité aux adultes, nous leur permettons de retrouver un travail. Ils peuvent ainsi nourrir leur famille sans recourir à la mendicité. Les personnes âgées souffrent souvent de diabète mal soigné qui mène à des amputations et restreint leur mobilité. Un fauteuil roulant ou une prothèse de pied leur permet d'avoir encore un petit peu d'indépendance.

Vos versements à MIBLOU sont de précieux atouts.

MIBLOU bénéficiait depuis de nombreuses années d'une exonération des frais postaux sur vos versements. Nous tenons à remercier l'U.B.S. pour cette aide généreuse qui nous a permis de garder nos frais administratifs au plus bas.

Malheureusement, cette exonération s'est terminée cette année.

*Tout versement effectué **en espèces au guichet de la Poste** est dorénavant taxé de frs.1.50 à frs 2.35.*

Si vous avez d'autres possibilités de versement, merci de les utiliser, vous nous aiderez à minimiser nos frais.

D'avance un grand merci.

MIBLOU - SUISSE : QUI SOMMES-NOUS ?

Au départ, un couple : Brian et Jo[†] MILLAR avec un immense amour et respect pour tout enfant.

Après leurs quatre enfants «faits maison» : Marika, Michel, Martin et Melany, ils adopteront six enfants sans parents venant de l'Inde : Mina, Bablou, Mouni, Mitsi, Joseph et Savita[†].

Au total : 10 enfants, 10 petits-enfants et une arrière petite-fille.

Des deux premiers enfants adoptés, MINA et BABLOU, est né en 1980 «MIBLOU», suite à un premier voyage en Inde.

D'abord 50, puis 500 et depuis 37 ans des centaines de milliers d'enfants sont soignés, appareillés, nourris, éduqués et formés en Inde. Aborigènes ou «intouchables», toujours totalement démunis, comme leurs familles.

En 1994, après des années d'activité intense et bénévole en faveur de l'enfance défavorisée, Brian et Jo prennent une retraite bien méritée. Marika, leur fille aînée, portée par le même amour et respect de l'enfant, se met au service de MIBLOU et en prend la responsabilité administrative entourée du Comité.

Dans différentes régions de l'Inde, MIBLOU collabore et soutient financièrement de nombreuses organisations locales. Toutes militent pour le respect des personnes souffrant d'un handicap. Leur but est d'éviter l'abandon qui conduit hélas souvent à la mort des enfants handicapés.

Chaque organisation a son directeur et son personnel exclusivement indien qui restent en contact permanent avec le Comité de MIBLOU à Genève.

MIBLOU est officiellement reconnu d'utilité publique par les gouvernements Suisse et Indien.

VOS DONNS ET LES IMPÔTS

N'oubliez pas que vos dons Suisses versés à MIBLOU vous donnent droit à une réduction d'impôts.

Une **attestation de dons** destinée aux autorités fiscales, est envoyée aux donateurs début février 2018 dès lors que votre don est supérieur ou égal à frs. 300.- pour l'année 2017 comme prévu par la loi. Pour les montants inférieurs, ce reçu est délivré sur simple demande à : info@miblou.ch

POUR NOUS CONTACTER

Marika Millar +33 450 422 603

E-mail : miblou@miblou.ch

IBAN: CH48 00240 240104073L2D

"MIBLOU" 240-104073.L2D

Ccp 80-2-2 - UBS.SA

www.miblou.org